

## Forum-Gewerberecht | sonstige Themen | Duisburg - Gefasster Dieb gibt Spielsucht als Motiv an

Autor	Beitrag
<a href="#">anders</a> 05.10.2007 15:33	<p>Spielsucht: Kann das spielen mit einem Messer nicht auch mal gefährlich sein?</p> <p>(RP) Der maskierte Dieb, der zwei Spielhallen überfallen hatte, ist gefasst worden. Die Polizei nahm einen Tatverdächtigen fest, der die beiden Erpressungen gestand. Als Motiv gab er Spielsucht an. Der 26-Jährige hatte die Spielhallen am Kometenplatz und an der Dr.-Wilhelm-Roelen-Straße in Aldenrade überfallen. Die Anwesenden hatte er mit einem Messer bedroht und Geld verlangt. Der Duisburger wurde dem Haftrichter vorgeführt.</p> <p>Gefunden unter: <a href="http://www.rp-online.de/public/article/regional/niederrheinnord/duisburg/nachrichten/duisburg/486582">www.rp-online.de/public/article/regional/niederrheinnord/duisburg/nachrichten/duisburg/486582</a></p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: